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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

１　仲　程　淳　也 　

１　介護保険について

 （1）第６期浦添市介護保険事業計画の初年度である平成27年度介

　　 護保険料及び低所得対策について

２　小規模保育について

　(1) 現状

　(2) 今後の見通し

３　本市における奨学金制度について

４　市長の政治姿勢について

　(1) キャンプ・キンザーの５年以内の返還について

 （2）ＬＲＴ、鉄軌道計画の推進とコミュニティバスの導入について
　

２　又　吉　　　栄

１　西海岸開発について

　(1) 第一ステージの現況について

　(2) 浦添市素案の現況について

　(3) クルーズバースの対応について

２　浦添南第一土地区画整理事業の進捗について

 （1）モノレール事業との整合性について　

３　社会保障・税番号（マイナンバー）制度について

 （1）本市の対応について

３　比　嘉　克　政 　

１　西海岸開発について伺います。

 （1）第一ステージの現況について

 （2）第二ステージの進捗状況について

２　全国学力・学習状況調査（学力テスト）で本市の小学校、中学校

の結果について伺います。

３　国家公務員宿舎前田住宅跡地利用について本市はどのような計画

をお持ちかお聞きいたします。　

４　上江洲　徹　也 　

１　カーミージー周辺の里浜条例制定の取り組みについて

２　浦添市スポーツ推進計画の基本施策に掲げる、琉球コラソンの支

援について

３　平成27年度浦添市小中学生陸上競技大会開催について

４　ライオンズクエストライフスキル教育プログラム研修を、浦添市

内小中学校教師を対象に９回開催していますが、浦添市教育委員会

の研修に対して、これまでの見解と、これからの同プログラム研修

の取り組みについて

５　浦添市環境基本計画の進捗状況について

６　浦添市の健康・食育うらそえ 21の重点施策「肥満対策の強化」

  について、これまでの成果と、これからの取り組みについて
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

５　浦　﨑　　　猛 　

１　マイナンバー制度の導入に向けた準備状況について

２　当山小学校過大規模校解消について

 （1）児童数の推移について

 （2）校区自治会の人口と児童数の割合の推移について

 （3）小学校施設整備指針について

６　比　嘉　讓　治 　

１　港湾道路完成に向けて

　(1) 去る７月９日、港川自治会より要請がなされた以下の項目につ

　  いて実現に向けてどう検討が進んでいるのか。

　　①平成29年度末開通（予定）時における市民的祝賀イベントの 

     開催

　　②完成する海上高架橋のネーミング委託について

　(2) 同じく港川自治会より要請された「里浜条例（仮称）」につい

ての現在の検討状況及び西海岸イノーの保全活用に対する市の対

応策を具体的に示して欲しい。

 （3）カーミージー周辺の公園事業がいつ具体化するのか。この夏、

イノーでの観察会は過去に例がないほど多くの団体、子供たちが

利用しました。しかし、トイレ一つない現状は、もはや「浦添市

としての恥」ではないか。公園整備の一刻も早い実現に向けた具

体的なスケジュールを示すべき。

２　市道「牧港港川線」について

　(1）都市計画街路整備に向けての具体的スケジュール

 （2）返還軍用地（旧軍用道路）の買い上げ作業の現状について

３　県道「港川道路」について

　(1）港川自治会との約束では「臨港道路」「北道路」「市道牧港

線」を含む「４線同時供用開始」が港湾道路利用の前提になって

いる。現在最も遅れているのが「県道港川道路」のように見える

が、用地取得の現状及び工事開始の見通しについて

 （2）県道整備と並行して「シリンカー緑地」の利活用計画の具体化

も急ぐべきだと思うが、現在及び今後の取り組みについて

４　港川地域の災害時避難場所について

 （1）市はタケーヌシー近くの大型家電量販店が立地する関係地権者

との間で「災害時利用協定」を締結したようですが、その後地域

への説明も何らなされていない。災害はいつ何時起こるかわかり

ません。タケーヌシー横のフェンス開放等について早急に地域説

明会を行うべきではないか。

 （2）港川地域の災害時避難場所として指定されている港川小学校は、

改築工事期間中指定から外すべきではないか。11月に予定される

避難訓練に向け対応を見直すべきと考えるがいかがか。　
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

７　金　城　泰　邦 　

１　こども青少年課に不登校生徒の居場所づくりの教室を設置するこ

とについて

２　福祉サービス事業所の利用希望者に受給者証の発行を迅速に行う

ことについて

３　性同一性障がいへの理解を深める取り組みについて

４　養蚕絹織物事業の普及について

５　当山小学校の過密化解消のための校舎増築並びに通学路の安全対

策について

６　浦添ニュータウン公民館前市道にロードハンプを設け、児童生徒

の安全を確保することについて

７　中頭方西海道・歴史の道に外灯を設置し安全対策を講じることに

ついて

８　国道330号の浦添ハイツ入口付近に交差点を設置することについ

て

９　沖縄西海岸道路浦添北道路の二期線を早期に整備し国道 58号の

渋滞解消を図ることについて

10　西海岸開発に係る浦添市素案の推進について　

８　當　間　清　春 　

１　福祉行政について

　(1) 認知症施策推進総合戦略（新オレンジプラン）について

　(2) サポーター養成と活動の支援

　(3) 認知症徘徊、行方不明者への対応としてＳＯＳネットワークを

　　活用することについて

２　自治会活性化について

　(1) 自治会行政運営補助金及び自治会事務所建設補助金について

　(2) 小規模自治会の支援について

　(3) 自治会活性化推進協議会について

９　比　嘉　武　宏 　

１　しまくとぅばの普及、取り組みについて

２　本市の不登校の現状と対策について

 （1）遊び型の不登校生徒の居場所づくりについて

３　認知症対策として早期発見への取り組みについて

４　城間自治会所有地カーミージー周辺の海浜公園事業について

 （1）環境学習体験を全小学校で取り組むことについて

５　自治会の活性化を図る地方創生事業の導入について

６　キャンプ・キンザー一括全面返還の取り組みについて
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

10　下　地　秀　男 　

１　キャンプ・キンザーの返還について伺います。

　(1) 昨年の３月議会と６月議会での駐留軍用地内の土地の先行取得

    について、昨年の３月議会においては、当時の野口企画部長が、

    ６月議会においては松本市長が「駐留軍用地の土地の先行取得に

    ついては一括交付金を活用したい。」との答弁がありましたが、

　　振興策との関係とその後の取り組みについて伺います。

　(2) 前仲井眞県知事は平成25年 12月に「牧港補給地区の返還は７

    年以内に」との要望を政府に示しました。政府もそのように取り

    組んでいるものと認識をしておりますが、松本市長はこのことに

    ついてどのように認識しているか伺います。

２  ティーボールの小学校課程での取り組みについて伺います。去る

　６月議会で山田指導部長は「本市の小学校においても 11校中６校

が、ティーボールを主に４、５年生の授業の中でその種目の楽しさ

を感じることができるよう工夫して取り組んでおります。」との答

弁でしたが、去る８月18日に日本ティーボール協会主催の全国大

会が西武プリンスドーム球場でありました。今後、全国大会を目指

して取り組むこともよいのではないかと考えますが、取り組みにつ

いて伺います。

３　インターネット、ゲームへの依存に陥らないことについて本市の

取り組みについて伺います。

４　生ごみの処理に段ボールコンポストを推進することについて伺い

ます。

 （1）自治会への推進について

 （2）小中学校への推進について

５　市営住宅の増設と内間市営住宅周辺の環境整備について伺います。

６　内間東公園の整備について伺います。内間東公園のあずまや付近

のインターロッキングが、隣のグラウンドはとっくに乾いているに

もかかわらず、なかなか乾かないどころか、雨水が水浸し状態であ

ります。同じ内容の質問を平成24年９月議会で取り上げましたが、

改善された形跡はありません。当局の取り組みについて伺います。

７　パイプライン線の内間２丁目４番と10番の間の横断歩道の表示

が消えており、ほとんど認識できない状況であります。この通りは、

内間小学校や神森中学校などの通学路となっており、歩行者が多い

通りとなっております。表示を新しくするための取り組みについて

伺います。

８　里道の整備について伺います。

 （1）内間２丁目と那覇市古島の境界の整備について

９　クルーズ船が那覇港への寄港を 2015年４月から 2017年末まで43

件断られたことについて伺います。

10　渚マンションのこれまでの行政としての取り組みについて
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

11　松　下　美智子 　

１　本市が発行する各種証明書のコンビニエンスストアでの交付の実

施についてお伺いします。

　(1) 導入時期について

　(2) 市内での実施店舗と時間帯について

 （3）取り扱う証明書について

 （4）市民への周知方法について

 （5）手数料について

２　市役所の電話の保留音に浦添市をアピールする歌を流すことにつ

いてお伺いします。

　(1) 例えば「浦添市歌」・「浦添市子どものまちてだこ宣言の

    歌」・「太陽の子（てだこ）浦添」等を使用することについて

３　男女平等及び多様性を尊重する社会を推進することについてお伺

いします。

　(1) 男女混合名簿の導入について

　　①本年３月、県教育委員会の「男女混合名簿導入の推奨につい　

　　 て」の通達に対して、本市としてどのように対応されるのかお

　　 伺いします。

４　浦添市立図書館行政について

 （1）ゼロ歳児への絵本の読み語りの取り組みについてお伺いしま

    す。

 （2）望ましい蔵書数への今後の取り組みについてお伺いします。

５　動物愛護殺処分ゼロの取り組みについてお伺いします。
　

12　伊　礼　悠　記 　

１　戦争法案は戦地派兵、治安維持活動、集団的自衛権という憲法第

９条を破壊する明らかな違憲立法です。さらに国民の８割以上が今

国会での成立に反対している中、国民主権に反する政府の姿勢に

「戦争法案いますぐ廃案」のうねりが全国で空前の規模で広がって

います。戦争法案に反対すべきと考えるが市長の見解を伺う。

２　ＬＧＢＴ、性的マイノリティーに対する理解を広げ、社会のあら

ゆる面で憲法に保障された基本的人権が保障される社会を実現する

ことについて、本市の現状と今後の取り組みを伺う。

 （1）性的マイノリティーの人権保障や支援に関する条例を制定する

　　ことについて

 （2）意識啓発として講座の開催や、パンフレット等を作成すること

    について

 （3）学校での実態と子ども達への配慮について
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

 （4）教育現場で性的枠組みを撤廃し、混合名簿を導入することにつ

    いて

３　昨年起きた茶山団地の土砂災害から 1年が経過しています。緊急

措置は行われましたがいまだ抜本的な解決となっていません。その

間、付近の住民は常に暮らしへの不安を余儀なくされてきました。

市民の生命、財産を守る立場から早急に抜本的な対策を行うことに

ついて

４　税金の無駄遣いであり、貴重な自然が残る西海岸の海を埋め立て

て建設する、戦争のための浦添新軍港に大多数の市民が反対です。

松本市長は、市民に対して説明責任を果たすべきであり、公約を守

り軍港受け入れを撤回すべきです。

 （1）浦添市案の協議の進捗状況について

 （2）浦添市案が実現しなければ、軍港受け入れを拒否するか。

５　低賃金で不安定な非正規雇用労働者は３人に１人、女性や若者の

２人に１人となり、全国で 2,000万人以上に達し貧困と格差が広が

っています。自治体が非正規職員の「同一労働・同一賃金」を実現

し、人間らしく働ける労働条件の改善を行うことについて

 （1）各種休暇・休業（年次有給、産前産後、育児、介護）を非正規

    職員にも適用させることについて

 （2）社会保険・労働保険の適用について、「空白期間」で被保険者

    資格を喪失させることなく対応することについて

 （3）非正規職員の正規化に取り組むことについて

６　年金機構による情報の流出問題について、沖縄県が多大な被害を

被っています。浦添市の被害状況と影響、対策について

７　子ども達の安全、安心な遊びを確保するため、学童クラブへの支

援を拡充することについて

 （1）低賃金のため支援員の人材確保が困難な状況です。支援員の処

    遇を改善することについて

 （2）適正規模での保育実現に向けて、条例で示されている整備基準

    を満たすため補助金などで支援することについて

 （3）障がい児の受け入れ拡大に向けた補助金を交付することについ

    て

８　日本の子どもの 6人に１人が貧困であり、沖縄県の状況はさらに

深刻であると推測され極めて深刻です。子どもの貧困は「貧困の世

代間連鎖」として継続して多面的に影響を及ぼします。子どもたち

の未来を平等に保障する対策が必要です。本市の実態と、子どもの

貧困対策を拡充することについて
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

 （1）経済的に厳しいひとり親家庭や多子世帯の子どもに対する食事

    の提供や、居場所づくりなどの支援の実施について

 （2）就学援助の所得基準額を引き上げることについて

 （3）学習支援の現状と支援対象や施設を拡充することについて

 （4）給付制奨学金を実現することについて

９　高すぎる国民健康保険税の引き下げで、市民の命と健康を守るこ

とについて

 （1）介護保険と同様に、保険料を賦課され生活保護基準以下になっ

    た場合に、保険料を免除する境界層措置を設けることについて

 （2）子どもが多いほど保険料がふえる、均等割に対する軽減措置を

    設けることについて

 （3）保険税を引き下げることについて

13　西　銘　　　健 　

１　乳幼児健診は、子どもの健やかな成長を図る重要な役割を果たし

ています。乳幼児健診の実施日について、平日は仕事の休みが取り

にくいので、土曜日や日曜日に実施してほしいと、市民の声があり

ます。乳幼児健診を土、日に実施することについて 

２　国の新型交付金を活用するなどして、こども医療費助成をさらに

拡大することについて

 （1）月上限 1,000円の自己負担をなくすことについて

 （2）通院医療費の助成を中学卒業まで拡大することについて

３　学童クラブ支援を拡充することについて

 （1）指導員の処遇を改善することについて

 （2）障がい児受け入れの補助を拡大することについて

 （3）低所得世帯などへの保育料補助を実施することについて

４　どの子も希望する保育園に入ることができるように、保育園を増

設することについて

 （1）公立、認可保育所を増設して、保育の質を確保しながら待機児

    童の解消を図ることについて

 （2）認可園の増設数と入園児数の年度ごとの計画を伺う。

５　子どもの貧困率は 16.3％と過去最悪を更新し、６人に１人の子ど

もが貧困状態にある現状は一刻も早く解決されなければなりません。

子どもの健やかな成長は、みんなの願いです。子どもの命と健康、

学習権を保障するために、子どもの貧困対策を推進することについ

て

 （1）子どもの貧困対策として教育、生活、就労、経済的支援等の施

    策を、全庁的な連携体制を作って、総合的に取り組む必要がある

    と考えるが、見解を伺う。
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

 （2）学校にスクールソーシャルワーカーを配置することについて

 （3）生活保護世帯や低所得世帯などへの学習支援を拡充することに

    ついて

 （4）親の仕事など、保護者不在でいる子どもに対して、居場所確保

　　として、地域の公民館や児童館に職員を派遣し、食事の提供、学

　　習支援などを実施することについて

 （5）給付制の奨学金を創設することについて

６　学校給食の無償化を実施することについて　

７　幼稚園教育を充実させることについて

 （1）入園式のとき、担任のいないクラスが、９クラスあったことが

    明らかになり、幼稚園教育に対する市民の不信が広がっています。

    二度と同様なことが起こらないようにすべきだが、次年度に向け

    た対策を伺う。

 （2）全ての学級担任を正規職員で採用することについて、６月議会

    で部長は、関係部署と調整をしながら検討していきたいと答弁し

　　たが、どのような検討がなされたのか、また次年度の計画を伺う。

８　勢理客の急傾斜地付近の住民から、台風が来るたびに不安で、一

刻も早く安全対策をとってほしいと強い要望があります。早急に安

全対策をとることについて

９　地球温暖化の影響で、これまでにはなかったような集中豪雨や大

型台風が県内各地に甚大な被害をもたらしています。安謝川沿いの

道路やシーサー通りが冠水をして、付近の住民から早く対策をとっ

てほしいとの声があります。早急に対策すべきだと考えるが、その

対応を伺う。

10　浦添新軍港は、原子力空母や強襲揚陸艦が接岸可能となり、キャ

ンプ・キンザーと一体に機能が強化・固定化される米海兵隊の危険

な出撃基地となります。市民は市長の公約破りも、軍港建設も断じ

て許しません。自然破壊で税金無駄使いの埋め立てはやめて、キン

ザーの返還で、市民や県民が憩える、軍港のない西海岸を実現する

ことについて

 （1）現行では、どのような軍港が建設される予定か。

 （2）国、県、那覇市、那覇港管理組合との協議の状況はどうなって

　　いるか。

 （3）市長は、公約違反の軍港受け入れを撤回し、市民の立場で軍港

    建設に反対すべきと考えるが、見解を伺う。

11　戦後７０年の「安倍首相談話」は、日本が「国策を誤り」「植民

地支配と侵略」を行ったという「村山談話」に示された歴史認識は

全く語られず、「反省」と「お詫び」も首相自らの言葉では語らな

い欺瞞に満ちたものでした。市長は、先の大戦が日本軍国主義によ

る侵略戦争であったとの認識があるか、見解を伺う。
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

14　仲　里　邦　彦 　

１　視覚障がい者の社会参加の施策について

　(1) 声の広報うらそえの活用について

　　①現状と課題

　　②音声訳ボランティアの活用状況について

　(2) 図書館に点字書籍を拡充させることについて

　　①点字書籍の現状について

　　②視覚障がい者の図書館利用状況について

 （3）点字ボランティアについて

 （4）朗読ボランティアについて

 （5）視覚障がい者のてだこウォーク参加促進について

　　①うらそえ伴歩ウォーキングネットワーク（仮称）の結成につい

　　 て

 （6）音響付信号機の拡充について

２　居酒屋への子供同席を制限する対策について

３　パークゴルフ場の整備について

４　市役所市民広場の有効活用について

　(1) 市民ミーティング場の設置について

　(2) コンビニの設置について
　

15　護得久　朝　文 　

１　浦添市プレミアム商品券について

２　市民の夢応援プロジェクトについて

３　教育行政について

　(1) 小中学校の二学期、三学期制の検証について

　(2) 小中一貫校に向けた取り組みについて

 （3）神森中学校の教室利用状況について

 （4）神森小学校のプール改築について

４　浦添市立図書館の駐車場について

５　浦添市防災対策について

 （1）自主防災組織の推進について

６　体育施設管理について

 （1）指定管理者浦添市体育協会の職員の待遇について

 （2）浦添市民体育館の整備について
　

16　又　吉　健太郎 　

１　西海岸開発の進捗状況について

２　プレミアム商品券販売の販売手法の検証について
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

３　子ども子育て新制度の運用状況について

４　子どものまちてだこ宣言に基づく浦添市政の取り組み状況につい

て

５　茶山団地の地すべり地域に対する取り組み状況について

６　携帯電話を持つ児童生徒の実態と本市の取り組みについて

７　不登校支援における福祉部門と教育部門の連携状況について

８　台風時に浦添市内の各学校のホームページがダウンすることを改

善させることについて

９　７月に報道のあったキャンプ・キンザーを一部返還し、国道 58

号を拡幅させる計画について
　

17　真栄城　玄　誠 　

１　学校評議員について

　(1) 学校運営等への意見の反映状況について

２　再任用制度について

３　基金の運用状況について

　(1) 水洗便所改造等資金貸付基金について

４　自治会行政について

　(1) 緑ヶ丘自治会事務所の現状について
　

18　宮　里　弘　和 　

１　学校施設の修繕要望について

　(1) 小中学校の修繕要望と対処方針について

　(2) 浦西中学校の男女トイレを洋式へ改修することについて

　(3) 各小中学校の男女トイレの洋式及び和式の現状について

２　プレミアム商品券の２次販売で混乱した問題について

３　職員採用における地域力制度について

　(1) 地域貢献をしている若者を採用する制度の研究について

　(2) 名護市職員採用の「名桜大学特別枠」制度に類似した制度の研

    究について

４　子ども子育て支援事業における特定地域型保育事業について

　(1) 小規模保育の現状と今後の展望について

　(2) 認可外保育施設の活用について　
　

19　島　尻　忠　明 　

１　浦添市における環境未来都市に向けての取り組みについて

２　雇用促進住宅「牧港宿舎」における浦添市の方向性について

３　浦添市の防災体制について

４　英語教育の取り組みについて　
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

20　当　山　勝　利 　

１　てだこまつりについて

　(1) 平成27年度実施されたてだこまつりの総括について伺う。 

　(2) 会場内における未成年者の飲酒について現状と対応について伺

う。 

 （3）エイサー会場の設備設置等について伺う。 

２　公共施設等総合管理計画について 

　(1) 進捗状況について伺う。 

　(2) 建築されて20年以上経過する学校校舎の対応について伺う。 

　(3) 複合施設の考え方について伺う。 

３　安波茶沢岻線について、進捗状況と今後の予定について伺う。 

４　浦添市史の追加編さんについて 

５　発達障がい及び気になる子の支援について 

　(1) 各学校における発達障がいの児童、生徒及び特別支援教室の設

置状況について伺う。 

　(2) 気になる子の定義や基準はあるか、また気になる子の支援につ

いて伺う。 

　(3) 発達障がいや気になる子の児童、生徒への対応及び教育環境の

標準化をすべきと思うが所見を伺う。 

６　西海岸開発の浦添市素案について 

７　那覇軍港受け入れによる交付金、補助金などについて 

 （1）平成 13年度から平成 19年度までのＳＡＣＯ交付金、ＳＡＣＯ

補助金の制度について伺う。 

 （2）再編交付金が施行された背景について伺う。 

 （3）平成27年 7月 15日、市長が防衛大臣に要請された民生安定施

設の助成について 

　　①助成が受けられる根拠について伺う。 

　　②市が要請された支援要望額に対する市の負担額と財政計画につ

     いて伺う。 　

21　仲　里　勝　憲 　

１　浦添市来ワ来ワ推進事業と屋富祖通り地域整備について

２　牧港補給地区（キャンプ・キンザー）の返還及び跡地利用計画と

先行取得制度について

３　渋谷区男女平等及び多様性を尊重する社会を推進する条例（渋谷

区パートナーシップ条例）とＬＧＢＴ（レズビアン、ゲイ、バイセ

クシャル、トランスジェンダー）支援について

４　市立小中学校及び市立幼稚園に混合名簿を導入することについて

５　2015年度全国学力テストについて
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通告順・質問者 質　問　事　項　及　び　質　問　要　旨

６　浦添宜野湾漁業協同組合クルマエビ養殖場について

７　西海岸開発計画の進捗について

８　那覇港湾施設（那覇軍港）の浦添移設について

９　都市交通政策について

 (1) ＩＣカード（オキカ）導入における路線バスの定期券及び回数

   券の取り扱いについて

 (2) モノレール浦添延伸と沖縄都市モノレール株式会社の経営健全

   化について

22　又　吉　謙　一 　

１　本市の小中学校のいじめ問題について

 （1）学校現場の実態について

 （2）解決策について

２　本市の中長期的財政問題について

 （1）老朽化の進むごみ焼却場の改築計画について

 （2）南第一、第二区画整理事業の進捗状況について

 （3）あかひらステーションビルの賃貸状況について

 （4）各小中学校からの施設整備要請への対応について

 （5）幼稚園給食の実施に向けた準備状況について

 （6）市長は去る７月15日、防衛省初め、関係省庁を訪ね 427億円

    の振興費を要請したとの報道がありました。その状況と見通しに

    ついて伺います。
　
　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以　上
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